



## Aktuelles zum gemeinsamen YouTube-Kanal der Ev. Petrusgemeinde Urberach und der Ev. Kirchengemeinde Ober-Roden

### Entwicklung unseres Videokanals

Etwas über 700-mal wurden unsere Videos in den vergangenen 3 Monaten aufgerufen und wir haben stabil knapp 200 Abonnenten.

### Ökumenische Andacht in der Weidenkirche

Die ökumenischen Andachten in der Weidenkirche werden in der Sommerzeit immer freitags von verschiedenen christlichen Gruppen aus Rödermark gestaltet und in Eigenregie umgesetzt. Am 5. Juli war der Ev. Posaunenchor aus Ober-Roden an der Reihe. Als klar war, dass zur Zeit der Andacht die deutsche Fußball-Nationalmannschaft im Rahmen der Europameisterschaft gegen Spanien spielen wird, wurde kurzfristig entschieden, die Andacht auch auf Video aufzuzeichnen und anschließend auf dem YouTube-Kanal zu veröffentlichen. Trotz des Fußballspiels füllten etliche Christen die Weidenkirche.

Die Musiker hatten die Andacht unter das Stichwort „Vertrauen“ gesetzt. Schon in der Begrüßung ging es um das Vertrauen eines auf dem Spielplatz

spielenden Kindes in seinen Vater. In der Ansprache arbeitete dann Carmen Löhr das Andachtsthema weiter aus.



Natürlich bestand ein Großteil der Andacht aus Musik. Zwischen Eingangs- und Ausgangsmusik konnten die Andachtsbesucher zu drei Liedern kräftig mitsingen, begleitet von den Trompeten und Posaunen.



Das Video ist weiterhin im YouTube-Kanal zu finden. Also gerne reinklicken!

Martin Winkler

(Text & Fotos: Martin Winkler)



Wir laden Sie herzlich ein, den YouTube-Kanal „Gockel & Fisch, Ev. Kooperationsraum Rödermark“ zu abonnieren und die Benachrichtigungen einzuschalten, damit Sie keine neuen Videos verpassen. Scannen Sie den QR-Code mit dem Handy oder suchen Sie bei YouTube einfach nach „Gockel Fisch Rödermark“. Viel Spaß!

